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 SCANNÉ  POUR LES 
INSTRUCTIONS 3D PAR BILT®

PARTS LIST  
1.      Top Cap x 4

2.      Foot Cap x 4

3.      Pole x 16

4.      Shelf x 5

5.       Wall 
Bracket

x 2 (screws 
and anchors 
not included)

6.       Connector 
Bracket

x 2

If any parts are missing or damaged, or if you have any questions concerning 
assembly or use, we are here to help. Before returning the product to store, 
please contact our customer service advisors toll free at 1-800-689-9928.

LISTE DES PIÈCES
1.     Embout de 

haut x 4

2.    Embout de 
pied x 4

3.   Poteau x 16

4.   Tablette x 5

5.    Support 
mural

x 2 (vis 
et pièces 
d’ancrage 
non 
comprises)

6.    Attache de 
raccordement

x 2

S’il manque des pièces ou si certaines sont endommagées, ou si vous avez des 
questions concernant l’assemblage ou l’utilisation du produit, nous sommes là 
pour vous aider. Avant de retourner le produit où il a été acheté, communiquez 
avec un conseiller de notre service à la clientèle au numéro sans frais le 1 800 
661-6721 ou par courriel à service@accenthome.com.

STEP 3:
When the assembly of the product is complete, insert the four top caps included 
into the top of each pole.

ÉTAPE 3 :
Une fois l’étagère assemblée, insérez un embout à l’extrémité de chacun des 
poteaux.

STEP 4:
Position the product in the desired location, on a level surface and against the 
wall where it will be permanently attached. Secure one wall bracket around 
each of the rear poles beneath the top shelf. If there is any space between the 
shelving unit and the wall, use shims to ensure the product is horizontal and 
level once it is attached to the wall. 

NOTE: Two screws are required for each wall bracket. If attaching to drywall, 
secure the brackets to wooden studs. For brick or cement, appropriate anchors 
are recommended to ensure the screws stay securely fastened. Depending on 
the type of wall, di¡erent types of screws and anchors may be required. For that 
reason, no screws are included.

ÉTAPE 4 :
Placez l’étagère à l’endroit voulu, sur un plancher de niveau et contre le mur 
auquel elle sera fixée de façon permanente. Installez un support mural autour de 
chacun des deux poteaux arrière, sous la tablette supérieure. S’il y a un espace 
entre l’étagère et le mur, utilisez des cales pour assurer que l’étagère sera bien à 
l’horizontale et de niveau lorsqu’elle sera fixée au mur.

REMARQUE : Deux vis sont requises pour chaque support mural. Si le mur est 
fait de cloisons sèches, il est recommandé de fixer les supports à des montants 
en bois. S’il est en briques ou en ciment, des pièces d’ancrage appropriées sont 
recommandées pour assurer que les vis restent en place. Les vis et ancrages 
doivent correspondre au type de mur, voilà pourquoi les vis ne sont pas fournies.

ASSEMBLING MULTIPLE UNITS
To join multiple units together, two (2) connector brackets are included with 
each shelving unit. Shelves from adjacent units must be aligned in order for 
the connector brackets to fit in the designated grooves on the short side of the 
shelves.

NOTE: It is recommended that the connector brackets are used on the shelf 
closest to the wall bracket.

REGROUPEMENT D’ÉTAGÈRES 
MULTIPLES
Deux attaches de raccordement sont fournies avec chaque étagère afin de 
joindre ensemble plusieurs unités. Les tablettes de chaque étagère doivent 
toutefois être alignées pour que les attaches puissent s’enclencher correctement 
dans les encoches situées sur le côté latéral des tablettes.

REMARQUE : Il est recommandé d’installer les attaches de raccordement sur la 
tablette la plus près des supports muraux.
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